



Pour diffusion immédiate

## **L'ASSOCIATION CANADIENNE DU MÉDICAMENT GÉNÉRIQUE FÉLICITE FRANÇOIS LEGAULT ET LA COALITION AVENIR QUÉBEC POUR LEUR VICTOIRE ÉLECTORALE**

Montréal, 2 octobre 2018 – Déclaration de Jim Keon, président de l'Association canadienne du médicament générique (ACMG), à l'occasion de la victoire électorale de François Legault et de la Coalition Avenir Québec aux élections québécoises de lundi :

« Au nom de l'ACMG et de ses compagnies membres, je tiens à féliciter François Legault et son équipe pour leur victoire historique aux élections québécoises de lundi. L'ACMG leur souhaite le plus grand succès dans leur mandat majoritaire des quatre prochaines années. Je félicite aussi les élus de tous les partis politiques, de même que les candidats défaits qui ont participé à l'important processus démocratique qui s'est déroulé au cours des 40 derniers jours.

« Notre association attend avec plaisir l'occasion de travailler avec le nouveau gouvernement sur des enjeux d'importance pour nos membres ainsi que pour l'économie et le système de santé québécois. L'ACMG et le gouvernement du Québec ont signé en juillet 2017 une entente qui permet de réaliser des économies substantielles pour le système de santé tout en assurant un environnement stable pour l'industrie du médicament générique. Nous réitérons notre volonté de poursuivre ce partenariat avec le gouvernement du Québec.

« Notre association réitère aussi sa déception devant les dispositions de l'Accord États-Unis – Mexique – Canada qui retarderont l'accès à la concurrence provenant des médicaments biosimilaires au Canada, dont la période d'exclusivité commerciale passera de huit à 10 ans. Les médicaments biologiques représentent le segment qui connaît la croissance la plus rapide dans le domaine de la santé. Ces délais seront coûteux pour les patients, le gouvernement du Québec et les entreprises québécoises qui commanditent des régimes d'assurance médicaments pour leurs employés.

### **À propos de l'Association canadienne du médicament générique (ACMG)**

L'Association canadienne du médicament générique représente l'industrie canadienne du médicament générique, qui joue un rôle important dans la limitation des coûts du système de santé au Canada. Les médicaments génériques servent à remplir plus de 71 % de toutes les prescriptions, mais ils comptent pour moins de 21 % des quelque 28 milliards de dollars que les Canadiens dépensent annuellement pour leurs médicaments d'ordonnance. Pour plus d'information, visitez [generiquescanadiens.ca](http://generiquescanadiens.ca).

— 30 —

Source : Association canadienne du médicament générique (ACMG)

[www.generiquescanadiens.ca](http://www.generiquescanadiens.ca)

514-286-6061

[acmg-quebec@generiquescanadiens.ca](mailto:acmg-quebec@generiquescanadiens.ca)